

In seiner öffentlichen Sitzung am Montag, 16. September, beschloss das Ratsgremium – nach der Verpflichtung von Gemeinderätin Heike Schütz und den Ehrungen langjähriger Gemeinderäte – jeweils einstimmig:

- die Gewährung eines Investitionszuschusses für die TSG Ketsch zum Erwerb eines fahrbaren und klappbaren Kristallspiegels
- die Gewährung eines Zuschusses für den MSC Ketsch für Erweiterungs- und Änderungsarbeiten auf dem vereinseigenen Anwesen
- die Aufnahme eines Infrastrukturdarlehens für den Abwasserbetrieb bei der L-Bank Baden-Württemberg in Höhe von 1.200.000 Euro

Mehrheitlich beschloss der Gemeinderat:

- die Auftragsvergabe an die Firma Arnold Müller GmbH aus Landau für die Kanalreinigung „Ketsch Nord“ zum Angebotspreis von 213.173,62 Euro

Des Weiteren wurde das Gremium über den Finanzzwischenbericht 2024 in Kenntnis gesetzt.